

くだもの列車に何を積む？

R6・10・7(月) 佐藤 菜摘

この頃、リトミックあそびにハマっているきりんさん。果物列車に積まれたさまざまな秋の味覚になりきって楽しんでいます。今日は、その果物列車を、画用紙で表現してみました。歌に出てくる食べ物を夢中になって作っています。どんな列車が完成するのでしょうか？ワクワク♡

おいしそうなりんご！年長さん上手だなあ。私は柿を作ってみようっと！



何作ってるの？

シャインマスカットだよ



お互いに作った食べ物を見せ合ったり、作り方を教えてもらったり、アイデアを伝え合ったりしながら、どの子も意欲的に取り組む姿が多く見られました。菖ちゃんは、恭一郎くんに作り方を教えてもらおうと、早速、席に戻って、栗づくりを頑張っていました。



丸い形が上手いかず、試行錯誤を繰り返す恭一郎くん。どうしたら、思った通りの丸い形ができるのかな・・・「そうだ！」と立ち上がり、丸い形のものを探し始めました。どうやら形をとって切るようです。探した中で、マスキングテープが最適だったみたい。「うまくいった〜！」と、満足感を味わっていました。もっと、たくさん列車に食べ物を積むそうです。今日は、未完成のまま終了〜。完成が楽しみです。自分達で考えて、工夫しながらじっくり取り組む姿に成長を感じました。